

美和東小学校コミュニティ・スクールだより

# 美和東っ子



令和5年度10月号（9月26日発行）

〒740-1224

岩国市美和町佐坂241番地

岩国市立美和東小学校

TEL 0827-95-0100 FAX 0827-95-0101



学校ホームページ URL <https://www.edu.city.iwakuni.yamaguchi.jp/site/miwahigashi-e/>

美和東小学校 **チャレンジ目標**

## 美和東小、ABC



**あたいまえのことを**

tarimae



マロリン



**びっくりするくらい**

ikkuri



**ちゃんとやる**

hanto

### 造りあげよう仲間と共に 心を燃やせ 最高の運動会

校長 東原 孝

9月17日（日）、秋の気配を感じる爽やかな天候のもと、本校運動会が開催されました。創立23年目にして最後の運動会ということで、今回は地域にも広く周知し参加を呼びかけました。また、児童・保護者・地域・卒業生の皆さんみんなで楽しめる記念種目を、保護者アンケートやPTA 理事会、児童の代表委員会などを通して検討してきました。保護者の皆さんからは「主役は子どもたち」というキーワードが生まれ、たどり着いたのが「玉入れ ザ ファイナル」と「借り人競争～いっしょにきてください～」でした。夏休みの運動会準備委員会では、PTA 役員の皆さんで「玉入れ」の試しのゲームを行い、ルールを模索しました。（炎天下の中、ありがとうございました!）そして、「借り人競争」では、子どもたちに出す「お題」にも会場を楽しませる工夫がありました。美和町の特産品や歴史文化から身近な生活に関わる内容まで盛りだくさんで、子どもたちを中心に地域・保護者・卒業生の皆さんも大いに楽しめたのではないのでしょうか。

コロナ禍以降、午前中開催の日程が定着し、今回も種目数は限られました。しかしながら、子どもたちの全力疾走・全力発声、演技を楽しむ姿や圧巻のソーラン、優勝を分け合った応援合戦など、大いに白熱し、最高に盛り上がった運動会になったと思います。結果、わずか10点差で白組が2年連続15回目の優勝を成し遂げました。

このように最後にふさわしい大成功の運動会でしたが、この日までに、子どもたちにはいろいろな葛藤があったようです。特にチームを引っ張ってきた6年生は、本当に大変な思いをしてきました。応援合戦では予行練習当日もなかなか思うような動きができず苦しんでいました。そんなとき、子どもたちの心にスイッチが入る出来事がありました。予行練習が終わって、体育主任の先生が「今日が本番じゃなくてホッとした・・・」と子どもたちに感想を述べたのです。優しい口調でしたが、子どもたちはその言葉の意味をとて重く受け止めたようです。その瞬間を境に、子どもたちの心に火がつき、目の色が変わり、あと2日を残して全体の動きがガラッと良くなったのです。運動会成功の陰には、子どもたちを支えて下さった保護者の皆さんや先生方の「語り」、当日盛り上げて下さった皆様など多くの力がありました。まさに、心を燃やし、みんなで造りあげた最高の運動会になったと思います。見事にスローガンが達成されました。

当日ご来場いただいた皆様に改めて感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



↑ 玉入れの試しのゲームをするPTA役員の皆さん

## 運動会特集

## 心を燃やした 最高の 最後の運動会！

猛暑など天候の影響もあり、運動場での練習は十分にできませんでした。子どもたちは、日頃の練習の成果をしっかりと発揮し、カー杯頑張りました。子どもたちの充実した表情も見られ、美和東小としての最後にふさわしい、素晴らしい運動会となりました。

保護者の皆様には、競技への参加に加え、当日朝からの会場づくり、終了後の後片付けにもたくさんのご協力をいただき、本当にありがとうございました。



## 人権教育参観日・学校保健安全委員会のお知らせ

10月13日（金）は13：50から参観日、14：40から学校保健安全委員会（親子で楽しむ運動遊び）を実施します。詳細は後日プリントでお知らせします。